

Betreff

KEINE Bebauung der Sollner Felder auf den Flächen zwischen der Littmannstraße und dem Reitverein Corona

Antrag zum Themengebiet Umwelt/ Grünflächen

Wir leben seit mehreren Generationen in Solln und finden Solln einen der schönsten Stadtteile Münchens. Was macht Solln aus? Solln vereint einerseits die Nähe zur Stadt, bietet andererseits aber auch einen sehr hohen Freizeit- und Erholungswert. Solln verbindet das moderne Leben mit Tradition. Ein riesiges Neubaugebiet am Rande des Forstenrieder Parks würde das Bild dieses lebens- und liebenswerten Stadtteils völlig verändern. Zudem bieten die Sollner Felder einen unschätzbaren Freizeitwert für die umliegende Bevölkerung. Vielleicht möchten Sie sich selbst einmal an einem der nächsten Sonntage einen Eindruck verschaffen? Sie werden auf Spaziergänger treffen, auf Sportler, Hundebesitzer, Reiter, die ihre Pferde über die Felder führen oder ausreiten und wenn es windig ist, vielleicht auch auf Kinder, die ihre Drachen steigen lassen. Um diese grüne Oase zu bewahren beantrage ich: KEINE Bebauung der Sollner Felder auf den Flächen zwischen der Littmannstraße und dem Reitverein Corona.